



frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | energia@fte-energia.org

Boletín FTE

v9. n002

2 enero 2009

Saludo a la Revolución Cubana

El FTE de México envió a la Central de Trabajadores de Cuba el siguiente saludo con motivo del 50 aniversario del triunfo de la Revolución Cubana.



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO

Organización obrera afiliada a la Federación Sindical Mundial

energia@fte-energia.org

www.fte-energia.org

Compañero Salvador Valdés,
Secretario General de la CTC
La Habana, CUBA

México, 1 de enero de 2009.

Este primero de enero tiene especial relevancia por tratarse del cincuenta aniversario del amanecer revolucionario de los pueblos de América en la época contemporánea. En estas cinco décadas han ocurrido muchos eventos en el mundo pero hay dos que deseamos destacar: uno, es la pertinente dirección política del comandante en jefe y, dos, la solidaridad conciente que muchos hombres y mujeres en el mundo mantenemos con la revolución cubana.

Han sido cincuenta años de grandes logros y fuertes desafíos. Hoy Cuba avanza hacia la transformación social y es una referencia para los procesos de los demás

pueblos pues, en los presentes momentos, necesitamos de la mayor claridad política para enfrentar al imperialismo.

Los trabajadores mexicanos de la energía, agrupados en el FTE, reconocemos la enorme valía del esfuerzo de los trabajadores y pueblo de Cuba para construir una sociedad solidaria. Reciban todos un combativo saludo reiterándoles nuestra militante solidaridad.

¡Proletarios de todos los países, uníos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México